



DR. MARIO ALBERTO ENRÍQUEZ MARTÍNEZ

Profesor-investigador A

Se ha dedicado a la investigación del fenómeno turístico desde el año 2007. Ha sido docente en el área de turismo en instituciones como la Universidad Autónoma del Estado de México y la Escuela de Hospitalidad de UVM. Ha participado como colaborador en proyectos financiados por la Secretaría de Turismo Federal, Gobierno del Estado de México y la UAEMex.

ADSCRIPCIÓN

Centro de Estudios en Turismo,
Medio Ambiente y Sustentabilidad.

Núcleo Académico Básico de la
Maestría en Gestión de Turismo
Regional Sustentable.

FORMACIÓN ACADÉMICA

Doctorado en Estudios Turísticos
(directo).
Universidad Autónoma del Estado de
México.
2009-2013.

Licenciatura en Turismo.
Universidad Autónoma del Estado de
México.
2003-2008.

PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

Diagnóstico sobre competitividad y sustentabilidad de los
destinos seleccionados: Ixtapan de la Sal y Chalma.
Gobierno del Estado de México / UAEMex.
(colaborador).

Caracterización de las condiciones ambientales y turísticas
en Monte Tláloc, Texcoco, México.
Gobierno del Estado de México / UAEMex.
(colaborador).

Asesoría para el diseño metodológico y la implementación
de indicadores de resultados para llevar a cabo la evaluación
del desempeño del sector turismo.
Secretaría de Turismo / UAEMex.
(colaborador).

ACCESO A ARTÍCULOS CIENTÍFICOS

En ORCID:

<https://orcid.org/0000-0001-8656-9916>

TEMÁTICAS DE INTERÉS

1. Gestión de Patrimonio turístico Natural y Cultural
2. Sistemas turísticos complejos
3. Política turística